

## 「水産経済新聞」に掲載されました

**日本赤十字社への寄付活動で  
2度目の紺綬褒章を受章しました。**

トマトコーポレーション

### 紺綬褒章を受章

#### 寄付活動で2度目の受章

【大阪】大阪の食品貿易商社、株式会社トマトコーポレーション（岡本誠司社長）がこのほど、紺綬褒章を受章した。

同社は、公益のため私財を寄付した個人や法人・団体に贈られる褒章。

同社は、新型コロナウイルス感染拡大で厳しい状況にある医療現場への支援のため、2年連続で上げている大阪の食品貿易

本赤十字社に活動資金を寄付。コロナ禍で企業による公益のための寄付活動が停滞する中、同社の取り組みが高く評価され、今回2度目の受章となりました。

同社では今回の受章について、「間もなく当社は創立25周年を迎える。これまで支えていただいた方々への感謝の気持ちをこめて寄附させていたい。これからも、社会の発展を通じて、医療現場や社会のために貢献していきたい」としています。

日本赤十字社大阪府支部の大江桂子事務局長（左から2人目）から賞状を受け取る矢部智子海外部課長（左から2人目）と、村上智一営業部課長（左端）